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Ata da 9ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 4 (quatro) dias do mês de 

abril do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada 

a 9ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da 18ª legislatura, presidida pelo Vereador Odair José 

Sanson Junior, secretariada pelos Vereadores Gilberto Rogalski, 1º Secretário, e Lucas dos Santos, 

2º Secretário, e presentes os Vereadores Egon Krambeck, Joslei Sequineli, Jovane Sebastião Ferreira 

(Vane), Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki (Vaguinho). Havendo 

número legal de Vereadores, o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, abriu a sessão e 

convidou todos a acompanharem a execução do Hino à Palmeira. Solicitou ao senhor 2º Secretário 

que procedesse a leitura da ata da sessão anterior, que foi colocada em discussão e aprovada por 

unanimidade. Solicitou ao senhor 1º Secretário que procedesse à leitura do expediente, no qual 

constou o seguinte: do Excelentíssimo Senhor Sergio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 

155/2023, de 31/3/2023, encaminhando cópia do relatório do controle interno que compõe a 

prestação de contas do Poder Executivo, referente ao exercício financeiro de 2022; ofício 158/2023, 

de 4/4/2023, encaminhando para apreciação os projetos de lei 6051/2023, que “autoriza a abertura 

de crédito adicional especial, no valor de R$ 78.343,58”, 6052/2023, que “autoriza a abertura de 

crédito adicional especial, no valor de R$ 202.314,90”, 6053/2023, que “autoriza a abertura de 

crédito adicional especial, no valor R$ 612.608,16” e 6054/2023, que “autoriza a abertura de crédito 

adicional suplementar, no valor de R$ 1.420.563,25”; ofício 159/2023, de 4/4/2023, encaminhando 

para apreciação o projeto de lei 6055/2023, que “autoriza o Poder Executivo a proceder com a 

doação de pedras à empresa específica”; ofício 160/2023, de 4/4/2023, encaminhando para 

apreciação o projeto de lei 6056/2023, que “altera dispositivos da Lei nº 5570, de 24 de agosto de 

2022, que dispõe sobre o pagamento do piso salarial aos agentes comunitários de saúde (ACS) e 

agentes de combate às endemias (ACE)”; ofício 161/2023, de 4/4/2023, encaminhando para 

apreciação o projeto de lei 6057/2023, que “altera dispositivos da Lei nº 5661, de 23 de março de 

2023, que autoriza o Poder Executivo a proceder com a concessão de direito real de uso resolúvel de 

imóvel urbano, localizado no Distrito Industrial de Palmeira” e ofício 164/2023, de 4/4/2023, em 

referência ao ofício 36/2023 e ao requerimento 6/2023, informando que o Município está 

comprometido com a implementação do piso nacional dos profissionais do magistério da educação 

pública básica, respeitadas as contingências orçamentárias; do senhor Rodrigo Haniskievicz, 

Secretário Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e Comunicação, e da senhora Marcia 

Regina Pereira Ristow, Secretária Municipal de Educação, Esporte e Lazer, ofício circular 2/2023, 

de 29/3/2023, convidando os senhores Vereadores para participarem do momento cívico alusivo aos 

204 anos do Município, às 8h30min do dia 6/4/2023, na Praça Marechal Floriano Peixoto; da 

senhora Ana Paula Ferreira Marques, Secretária Municipal de Saúde, ofício 68/2023, de 4/4/2023, 

apresentando informações sobre a Central de Agendamento e Atendimento ao Cidadão; dos 

senhores Antonio José Passoni e João Paulo Santos Verbinski, Presidente e 1º Secretário, 

respectivamente, da Sociedade Recreativa Beneficente Palmeirense, ofício 1/2023, de 30/3/2023, 

encaminhando os balancetes do ano de 2022, conforme dispõe o art. 7º da Lei Municipal 2281/2003; 

do Departamento de Transferências da União – Ministério da Economia, comunicados informando o 

repasse de emendas parlamentares para o Município nos montantes de R$ 200.000,00 – Deputada 

Leandre, R$ 200.000,00 – Deputado Luizão Goulart e R$ 216.000,00 – Deputado Ricardo Barros; 

do Excelentíssimo Senhor Antonio Carlos Nervino, Promotor de Justiça da Comarca de Palmeira, 

ofício 136/2023, de 30/3/2023, comunicando o arquivamento do inquérito civil MPPR-

0113.21.004580-4, encaminhando cópia desse e cientificando o prazo de 10 dias para apresentação 

de razões escritas ou documentos a serem juntadas aos autos; do Vereador Egon Krambeck projeto 

de lei 6050/2023, que “oficializa o hino oficial do Município de Palmeira/PR e dá outras 

providências”; do Vereador Odair Sanson Junior projeto de resolução 155/2023, que “institui o 

banco de ideias legislativas no Município de Palmeira; do Vereador Marcel Pietralla requerimento 

18/2023, requerendo o envio de ofício à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural solicitando 

informações sobre a instalação de água na localidade de Faxinal do Silva e requerimento 19/2023, 

requerendo o envio de ofício ao Prefeito Municipal solicitando informações sobre a contratação de 

psicólogos e fonoaudiólogos para o atendimento das pessoas com transtorno do espectro autista, via 

sistema municipal de saúde; da Comissão de Fiscalização indicação 32/2023 ao Poder Legislativo, 

indicando o arquivamento do relatório 9/2023 do Departamento Financeiro; do Vereador Gilberto 

Rogalski indicação 33/2023 ao Departamento de Segurança e Trânsito, indicando a colocação de 
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sinalização horizontal na esquina das ruas Zequinha de Abreu e José Ernesto Erichsen Pereira, na 

Vila Maria; da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de 

lei 6047, 6048 e 6049/2023 e ao substitutivo ao projeto de lei complementar 34/2022; da Comissão 

de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização pareceres aos projetos de lei 6047 e 6048/2023 e 

da Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente pareceres aos projetos de lei 

6048 e 6049/2023. Solicitou ao senhor 2º Secretário que procedesse à leitura dos autos do 

arquivamento do inquérito civil MPPR-0113.21.004580-4, encaminhados à Câmara pela Promotoria 

de Justiça de Palmeira por meio do ofício 136/2023. Concluída a leitura da matéria do expediente, o 

senhor Presidente solicitou ao senhor 1º Secretário que procedesse à verificação dos Vereadores 

presentes e dos inscritos para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os Vereadores. O 

Vereador Joslei Sequineli se inscreveu para fazer uso da palavra sobre o assunto “Esclarecimentos”. 

Com a palavra, cumprimentou o senhor Presidente, colegas Vereadores e público que acompanhou à 

sessão. Relatou que no dia 4 de fevereiro de 2023 o Vereador Vane publicou em suas redes sociais 

um vídeo, no qual foi até o pátio da Secretaria Municipal de Saúde agradecer ao Deputado Michele 

Caputo pelo envio de veículos. Disse que o Vereador Vane realmente fez uma solicitação dessa 

natureza por meio do seu gabinete, através do ofício 11/2021, pelo que parabenizou o nobre colega, 

mas ressaltou que é preciso dar o crédito para quem realmente enviou os sete veículos para o 

Município. Informou que a liberação dos automóveis aconteceu por meio de um programa estadual 

de fortalecimento da atenção primária nos municípios, elaborado pelo Secretário Estadual de Saúde 

Beto Preto e pelo Governador do Estado Ratinho Junior, sem ter qualquer relação com o 

mencionado Deputado. Relatou que esse programa está regulamentado pela Resolução 583/2021, 

cuja cópia estaria disponível com a Assessoria da Casa para encaminhamento aos Vereadores. Disse 

que verificou e confirmou essas informações com a Prefeitura. Pediu ao Vereador Vane que faça um 

vídeo se explicando para a população e dando os créditos para quem realmente merece. Relatou que 

no começo do ano passado marcou uma reunião na comunidade de São Pedro, na qual estavam 

presentes o senhor Presidente, o Vice-Prefeito, o senhor Barba e o Secretário Elvis, para discutir a 

situação das estradas. Que no ano passado havia uma deficiência de patrolas, então foi realizada uma 

parceria entre a comunidade e a Prefeitura, na qual essa ficou responsável por levar pedras e aquela 

por espalhar o material. Disse que na ocasião também falaram sobre a associação da localidade, para 

a qual agora serão destinadas plainas. Relatou que o Vereador Vane fez uma indicação em fevereiro 

solicitando uma plaina para aquela comunidade, mas esse processo está tramitando desde o ano 

passado. Que a situação da associação não estava bem certa, mas foi regularizada. Disse que o 

Vereador Vane pode falar o que quiser em explicação pessoal, mas considera que essas ações são se 

aproveitar de uma coisa que já estava em andamento. Agradeceu pela atenção. Não havendo mais 

inscritos, seguiu-se à ordem do dia, presentes todos os senhores Vereadores. Em discussão e votação 

única, foi aprovada por unanimidade a indicação 31/2023. Em 2ª discussão e votação, em separado, 

foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 6043/2023 em votação nominal, 6045 e 

6046/2023. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos 

de lei resolução 150, 151, 152, 153 e 154/2023. Em 1ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 6047, 6048 e 6049/2023. Em 1ª discussão e votação 

nominal, foi aprovado por unanimidade o substitutivo ao projeto de lei complementar 34/2022. 

Finalizada a votação das matérias da ordem do dia, o senhor Presidente encaminhou à Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação os projetos de lei 6050 ao 6057/2023 e o projeto de 

resolução 150/2023; à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de 

lei 5061 ao 6054 e 6056/2023; à Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio 

Ambiente os projetos de lei 6050 e 6056/2023 e à Comissão de Urbanismo e Obras Públicas os 

projetos de lei 6055 e 6057/2023 para análise e emissão de pareceres. O Vereador Vane se inscreveu 

em explicação pessoal com o assunto “Resposta ao comentário do Vereador Joslei Sequineli”. Disse 

que lhe admirou a fala do Vereador Joslei, porque na Casa deveria haver harmonia. Expressou que o 

nobre colega está querendo ofuscar o seu trabalho, pois não faz nada. Falou que a assessoria do 

Deputado Michele Caputo terá uma resposta sobre o carro. Que pediu à Secretaria que resgatasse um 

ofício sobre o assunto que recebeu no passado, mas no momento não foi possível, entretanto, será 

providenciado. Disse que não há negócios na associação da comunidade de São Pedro. Que esteve lá 

em uma audiência pública com os senhores Fábio e Didi, na qual foi informado que o Vereador 

Joslei não queria fazer o chamamento público. Expressou que o nobre colega deveria estudar para ir 

bem preparado quando for falar dos outros. Disse que a plaina irá sair, o que é uma alegria, e vai na 
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comunidade para inaugurá-la. Que o Vereador Joslei deve cuidar mais da sua política e não tentar 

ofuscar o trabalho e prejudicar a imagem dos outros. Relatou que o problema da associação está 

resolvido porque ajudou. Convidou o nobre colega para comparecer no dia da entrega da plaina para 

tirar fotos e pediu que tenha mais consciência sobre o que fala, pois está trabalhando com dignidade 

e as acusações que recebeu são injustas e colocam em evidência o nome de comunidades e políticos 

de maneira desnecessária. Disse que o Vereador Joslei deveria procurar os Deputados com quem 

tem aliança e seria o primeiro a aplaudi-lo quando trouxer alguma coisa, e não apenas ficar tirando 

fotos com outros e pegando carona. Agradeceu pela atenção. O Vereador Marcel Pietralla se 

inscreveu em explicação pessoal com o assunto “Reajuste do piso do magistério”. Cumprimentou o 

senhor Presidente, colegas Vereadores e todos que assistiram à sessão. Mandou um abraço especial 

para todos os professores e professoras, que há alguns dias lotaram a galeria do Plenário da Casa 

buscando um direito adquirido deles, que é o reajuste do piso salarial da classe. Relatou que fez um 

requerimento, juntamente com o Vereador Vaguinho e com o apoio do Vereador Vane, pedindo que 

o Prefeito pague aos professores o que é justo e de direito. Sugeriu que o Prefeito e a Secretária 

Municipal de Educação sejam convidados para uma reunião com os professores na Câmara, para 

explicar o motivo do piso ainda não ter sido pago. Disse que os Vereadores estão sendo cobrados. 

Que essa categoria pode transformar o futuro das crianças e o reajuste é merecido. Expressou que 

enviará um ofício do seu gabinete ao Prefeito e à Secretária para que venham com urgência à 

Câmara e expliquem para todos os Vereadores e professores o motivo do piso ainda não ter sido 

pago. Pediu a colaboração para que a reunião aconteça na Câmara, onde ocorre a transparência, e 

não no gabinete do Prefeito com a presença de apenas dois ou três Vereadores. Relatou que as 

reuniões mensais do Prefeito com todos os Vereadores não acontecem mais, apenas com dois ou 

três. Que não é contra e continua fazendo o seu trabalho. Disse que os professores precisam de 

resposta, pois esse é um direito deles, e os Vereadores, como representantes, têm o direito de cobrar. 

Destacou que fica no aguardo da Secretária Márcia, do Prefeito e do Vice-Prefeito, que também são 

responsáveis pelo Município, para que realmente paguem os professores. O Vereador Egon 

Krambeck se inscreveu em explicação pessoal com o assunto “Secretaria de Saúde, ofício 68/2023”. 

Com a palavra, cumprimentou o senhor Presidente, colegas Vereadores e público que assistiu à 

sessão. Parabenizou a Secretária Ana Paula pelo trabalho que está realizando na Secretaria 

Municipal de Saúde. Disse que o ofício 68/2023, recebido pela Casa, motivou-o a fazer essa 

menção. Que já tinha conhecimento sobre essa matéria, que é uma reorganização dentro da 

Secretaria para otimizar e melhorar os atendimentos, principalmente os exames e consultas 

especializadas fora do Município. Relatou que o atendimento está bem avançado e as filas já 

diminuíram bastante. Que a Secretária Ana Paula, com a sua criatividade e o apoio dos servidores, 

está fazendo um belo trabalho. Registrou suas congratulações por essa iniciativa, a qual visa 

fornecer um real atendimento para a população, pois não adianta nada ter verbas se ela não chega ao 

destino. Requereu à Mesa da Casa que fosse feito um convite à Secretária, convidando-a para 

apresentar em mais detalhes esse trabalho na Câmara, antes do horário da próxima sessão. 

Agradeceu pela atenção. Não havendo mais inscritos, o senhor Presidente deferiu o requerimento do 

Vereador Egon e solicitou à Assessoria as devidas providências para efetivação do convite. Relatou 

que esteve em Curitiba, no dia anterior, com o Vereador Joslei, o Prefeito Sergio e os Senhores 

Luizinho e Elisandro para recebimento de ônibus destinados ao Município. Agradeceu ao Deputado 

Sandro Alex, que há quase um ano enviou um ofício informando que estava acordado o pedido de 

um ônibus escolar. Disse que o dinheiro dentro do sistema público demora para caminhar. 

Parabenizou a bancada federal, pois essa verba veio 50% do Estado e 50% dos Deputados Federais, 

tendo sido adquiridos 500 ônibus escolares para o Paraná. Destacou que esse também foi um pedido 

do Vereador Joslei. Disse que é preciso baixar o tom da discussão, sentar e conversar, porque a 

comunidade não quer discussão. Pediu ao Vereador Vane que não interrompesse a sua fala. Relatou 

que esteve com o Vereador Joslei em São Pedro. Que se as pessoas procuraram o Vereador Vane 

não tem problema, pois a associação está buscando alguns direitos. Disse que não viu a divulgação 

da audiência pública mencionada pelo nobre colega, para que mais pessoas estivessem presentes, e 

acha que foi realizada somente uma reunião. Destacou que o que importa é o equipamento chegar à 

comunidade. Parabenizou a Secretaria Municipal de Saúde pelo trabalho realizado, que melhorou 

significativamente o atendimento à população. Informou que a prestação de contas da Câmara 

Municipal, referente ao mês de março de 2023, foi encaminhada para o e-mail dos senhores 

Vereadores e que qualquer dúvida poderia ser solucionada com a contabilidade ou secretaria. Não 
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havendo mais nada para ser tratado, o senhor Presidente comunicou que a próxima sessão ordinária 

seria realizada no dia 11 de abril de 2023, no horário regimental, constando na ordem do dia a 

discussão e votação única dos requerimentos 18 e 19/2023 e das indicações 32 e 33/2023 e a 2ª 

discussão e votação dos projetos de lei 6047 ao 6049/2023 e do substitutivo ao projeto de lei 

complementar 34/2022. Agradeceu a presença e a audiência de todos, destacando a presença do 

pastor Reginaldo, do filho do Vereador Vaguinho e do senhor Edinho, e em nome de Deus e pelo 

povo encerrou a sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores 

Presidente e 1º Secretário. 


